

21.07.2020

Ein besonderer Geburtstag bringt eine Spende von 1.550,00€ für das Kinderhaus

Der 29. Februar ist wohl der außergewöhnlichste Geburtstag. In diesem Jahr ganz besonders für Herrn Zollner. Der Alburger feierte nämlich seinen 60. bzw. 15. Geburtstag. Der wievielte es war, liegt wohl im Auge des Betrachters. Und solch eine besondere Feier, sollte natürlich auch Besonderes bezwecken. So verwies Herr Franz Zollner seine Gäste bei der Auswahl von Geschenken auf eine Spende. Die Gesamtsumme sollte dann an das Kinderhaus St. Stephan gespendet werden. Am Dienstag, den 21.07.2020 übergab Herr Zollner dann die Summe von 1.550,00€ an das Kinderhaus St. Stephan. In einer kurzen Ansprache bedankte sich der Träger Herr Pfarrer Weber, sowie die Leitung der Einrichtung Frau Verena Reichl mit einem kleinen Präsent ganz herzlich bei Herrn Zollner. Mit der Spendensumme und der finanziellen Beteiligung vom Förderverein des Kinderhauses St. Stephan, sowie dem Elternbeirat wird noch vor den Sommerferien eine Mehrsitzzwippe für den Außenbereich angeschafft. Mit auf dem Foto Frau Bauer: 1. Vorsitzende vom Elternbeirat, sowie Herr Immerfall: Kirchenpfleger

